



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.^a ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 20

Granollers, 8 Junio 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

El II Campeonato Comarca del Vallés

La Roca al batir al Cardedeu sigue manteniendo sus aspiraciones

La Fase Final está dando sus últimas boqueadas, y aun cuando la victoria de La Roca deje en suspenso la adjudicación del título quizás hasta el postrer instante, las cosas se están poniendo ya tan claras que casi podríamos aventurarnos a dar la clasificación definitiva... pero como esto no nos compete digamos tan sólo que nuestro humilde parecer nos indica que el partido decisivo para el título puede ser este Montmeló-La Roca que nos brinda la próxima jornada, y que el que ha de decidir el segundo sea La Roca-Vilamajor de la ronda final. Esto naturalmente siempre y cuando a este Vilanova de la Roca de nuestras desdichas no le dé por hacer de las suyas en Cardedeu y poner el asunto en forma insospechada.

Porque normalmente el Cardedeu, a pesar de su mínima derrota frente a los de Miró en la jornada que comentamos, mantiene un punto de ventaja y además el gol average particular (5-2 y 1-2) a su favor, lo que aunque no lo parezca es mucho a estas alturas, quedándole por jugar un partido en casa con el genial Vilanova y otro por las afueras, en Llinás, frente a un cuadro que ha reaccionado en forma tremebunda y que al parecer se halla en su mejor momento. No es un camino fácil pero... veamos el de su rival, La Roca, que debe visitar a un Montmeló especializado en proporcionarle disgustos y que ya le empató en el partido de primera vuelta, en su propia salsa, y que a pesar de su mediocre clasificación su empate, magnífico a todas luces, en el terreno de un Vilamajor con aspiraciones al segundo lugar, nos da una muestra de que los blanquiazules se hallan en buena forma y por si esto no es poco por último le toca recibir la

visita de un Vilamajor que normalmente le debe jugar la carta decisiva para el segundo lugar.

Por lo que respecta al Vilamajor a pesar de este empate en campo propio que le ha mermado muchas posibilidades puede aspirar todavía a los dos lugares de premio, aunque en realidad los que hacen referencia al primer lugar son muy remotos, pues debemos tener en cuenta que sólo un empate del Cardedeu o un triunfo de La Roca en las dos jornadas que restan por jugar anularían toda esperanza. En cambio, si ganando el partido que tienen en casa con el Montornés acortan distancias con los de Miró, pueden aún jugarse la última carta en un partido que sería de cara o cruz, por lo que respecta al segundo lugar.

El Llinás que viene arreando de lo lindo se ensaña con el once de la Hierro que, mermada su potencialidad por las últimas expulsiones sufridas, no pudo oponerse a la arrolladora embestida de los de Baiges, que siguen apuntando al cuarto lugar de la clasificación que actualmente ocupa el Martorellas, el cual venciendo en forma clara al Montornés demuestra hallarse dispuesto a defender este honroso lugar.

Por último otra clara y contundente victoria a cargo del Vilanova sobre los de La Ametlla que al parecer ya están resignados a apechugar con el ingrato lugar que ocupan.

En Consolación nos han comunicado la retirada del modesto equipo de Las Franquesas y aun cuando ello no lo sepamos de fuente oficial, creemos que el Comité de Competición sabrá, hacer conocer, incau-

tándose del depósito de garantía, a los causantes de esta acción que tan mala impresión causa, el peso del Reglamento. Debiendo amoldarse la clasificación, con el descuento de todos los resultados conseguidos por el cuadro retirado, se beneficiarán de ello el Canovellas y La Garriga que eran los únicos que con Las Franquesas habían perdido.

Por lo demás, todo sigue igual. Los primates siguen arreando sin contemplaciones a fin de conseguir sacar alguna ventaja sobre sus rivales, pero por el momento las distancias siguen manteniéndose, ya que todos los favoritos ganaron, debiendo destacar las conseguidas por el Palau de Plegamans y el San Pedro de Vilamajor por haber sido en terreno ajeno donde se las apuntaron, y en especial este último, ya que su contrario eran los Gonzalvos que en estas últimas jornadas venían dando muestras de una gran reacción y la del Castelltersol por haber sido conseguida sobre otro serio aspirante, el Figaró, que ahora queda algo rezagado.

El San Juan dió la sorpresa de la jornada empatando en San Feliu, tras un reñido encuentro recuperándose así del punto que les arrancaron las "ardillas" sanfeliuenses en el partido de primera vuelta.

Y para terminar una mínima victoria de La Garriga sobre el Santa Eulària al que rebasa en la actual clasificación.

Y nada más, como no sea el anunciar que el día 8, festividad de Corpus, se celebrará el partido pendiente entre el Palou y el Palau y que nos pondrá la clasificación algo más clara para poder vaticinar.

COMENTATOR.